

L'équipe DN1 2011 du LEMPDES BMX AUVERGNE a été présentée à la presse régionale les 22 et 23 janvier, sous les yeux d'un invité de marque en la personne de Damien GODET, finaliste des J.O. de Pékin 2008.



Ce week-end fût également l'occasion de partager des moments de détente avec notamment notre partenaire Kart Escale le samedi après-midi, mais également de finir la soirée autour d'un repas chinois et d'un Karaoke mémorable.



La matinée du dimanche a été consacrée à une réunion de mise au point avec le coach JR GARNIER qui a rappelé les objectifs sportifs de l'équipe mais également ses attentes en terme de préparation et de performance. Puis ce fut au tour du Manager Général, Martine LASCAUX-MARTINEZ de faire le point sur la logistique qui sera mise en place lors des nombreux déplacements nationaux et internationaux qui seront au programme cette saison.



Enfin vint le moment attendu de tous, l'ascension Puy de Dôme par le mythique sentier des Muletiers, sous un soleil magnifique et une température de saison.



Espérons que le signe victorieux de Ludovic SER Y au sommet...du Puy de Dôme soit prémonitoire.....

